
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 27 de febrero de 2023, 13:30hs. Reunión virtual:

https://salavirtual-udelar.zoom.us/j/9790089468?
pwd=bEdkM29GNlJ6LzdWM2d1d29tblduQT09   

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera, Cecilia  Callejas, Matías  Valdés,  Agustín
Spalvier.

Previos

Aprobación Acta 6 de febrero. Se aprueba (5/5).

0. Puesta a punto: 

Rafael  Terra pregunta el  estado de la solicitud del  IET,  Agustín Spalvier comenta que
Alvaro Gutierrez solicitó una reunión pero no obtuvo respuesta. Rafael se compromete a
responderle y coordinar. 

1. Apoyo a propuesta de cuidados:

Rafael comenta que habló del tema con Rodolfo Pienika. Lo que buscan es el respaldo de
ADFI, sin necesariamente fijar una modalidad ni mucho menos un monto económico. Se 
aprueba (5/5). 

2. Apoyo a propuesta para el 8M: 

En el marco de la fecha se pide apoyo para comprar e imprimir remeras para el 8M. El 
presupuesto que se tiene es de $U 28.182 por 100 remeras. Cecilia comparte la imagen 
que iría impresa y comenta que, a pesar de faltar algunos detalles, debería quedar 
definido a la brevedad. Se aprueba (5/5). 

En cuanto al paro se propone apoyar lo planteado por el PIT-CNT que este año propone 
lo mismo que apoyó ADFI y ADUR el año pasado, paro 24 horas para las mujeres y desde
las 17 para todos. Cuando se definan los detalles se difundirá el comunicado. Se aprueba 
(5/5). 

3. Delegados a comisiones centrales:

Se acuerda que Rafael Terra difundirá el mail recibido desde ADUR a adfi-info y además 
consultará a Alejandro Blanco sobre su disponibilidad para continuar en la Comisión de 
Desarrollo Informático. (5/5).

4. Orden del Día del Federal:

Matías Valdés comenta que se formaron los grupos de trabajo de docentes grado 1 y 2 y
contratados.

No hay puntos nuevos sobre lo que tomar postura.
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